

WARTA

Hadiri Apel Siaga Pengawasan Pemilu Damai 2024, Suardi Saleh Apresiasi Bawaslu Barru

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Feb 9, 2024 - 05:44



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si menghadiri Apel Siaga Pengawasan Pemilu Damai 2024 yang digelar oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) kabupaten Barru, di Alun-alun Colliq Pujie Barru, pada Kamis sore (8/2/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Barru Suardi Saleh menegaskan bahwa Apel Siaga Pengawasan Pemilu Damai 2024 pada hari ini adalah bentuk kesiapan kita menjelang tahapan krusial dan puncak, yakni tahapan masa tenang dan tahapan pemungutan dan penghitungan suara. Dalam masa tenang, pemilih diberikan kesempatan untuk memikirkan pilihan yang akan dipilih.

"Saya sangat mengapresiasi apel siaga pada hari ini, karena Bawaslu Kabupaten

Barru telah menunjukkan komitmennya dalam melibatkan semua pihak untuk mengawal pelaksanaan pemilu damai tahun 2024. Pada kesempatan ini, saya mengajak seluruh komponen, mulai dari penyelenggara pemilu, peserta pemilu, hingga masyarakat umum, untuk bersama-sama menjaga ketertiban, keamanan dan kedamaian", ujar Bupati.

Bupati mengingatkan, di masa tenang ini adalah masa kritis dimana Pengawas Pemilu harus memastikan bahwa logistik atau perlengkapan pemungutan suara ini harus sampai TPS sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

Pengawasan kata Bupati, merupakan hal yang sangat penting dalam menciptakan Pemilu yang berkualitas. Pengawasan menempati posisi yang strategis dalam mencapai pemilu yang adil, damai, bersih, dan demokratis. Oleh karena itu semua pihak diharapkan untuk berbagi peran menyukseskan pemilu.

"Memasuki masa tenang nanti, kita semua berharap agar penyelenggara Pemilu (KPU dan Bawaslu) untuk saling bersinergi. Memastikan sudah tidak ada kampanye lagi, dan yang tidak kalah penting yaitu pastikan kebutuhan terhadap Pemilu 2024 telah disiapkan di tiap Tempat Pemungutan Suara (TPS)", harap Bupati.

Menurut Bupati, beberapa potensi kerawanan dalam tahapan kampanye yang harus diawasi dan diantisipasi adalah black campaign di media sosial dengan menyebarkan informasi bohong, hoax, dan isu SARA. Selain itu juga adanya indikasi politik uang dalam kampanye, keterlibatan serta mobilisasi ASN, TNI dan Polri serta potensi pelanggaran lainnya.

"Seluruh bentuk pelanggaran kampanye perlu mendapatkan perhatian dan penindakan secara tegas dalam tahapan kampanye karena dapat merusak proses demokrasi dan mencederai prinsip keadilan", tandas Bupati.

Dirinya juga berharap agar koordinasi, dan sinergitas multi pihak senantiasa bisa berjalan dengan baik, dan soliditas sesama penyelenggara semakin kuat terbangun, menuju pemilu 2024 yang berintegritas dan bermanfaat.

"Kita semua harus siap siaga, inilah tujuan apel siaga ini untuk mengingatkan semuanya seluruh jajaran Bawaslu se Kabupaten Barru agar pelaksanaan Pemilu bisa berlangsung damai, dan tugas kita bersama adalah mengawal dan mengawasi jalannya Pemilu 2024. Semoga keberhasilan penyelenggaraan Pemilu nantinya dapat memperkokoh sendi kehidupan Demokrasi di Kabupaten Barru.", tutup Bupati.

Sebelumnya Ketua Bawaslu Kab Barru Nadjemuddin melaporkan sebanyak 542 orang Pengawas TPS se Kabupaten Barru hadir mengikuti Apel Siaga dan menyatakan siap mengawal dan mengawasi jalannya Pemilu.

"Bawaslu berkomitmen, seluruh bentuk pelanggaran Pemilu akan ditindak secara tegas demi menciptakan Pemilu yang demokratis dan berintegritas", tandasnya.

Turut hadir Anggota Forkopimda, Ketua KPU Kab. Barru, para Pimpinan OPD, para Camat se Kab. Barru, Para Kapolsek se Kecamatan Barru, anggota sentra gakumdu Bawaslu, para Pengawas TPS se Kab. Barru.